

Mis prioridades

Mis acciones apoyarán la dinámica del 7º Plan Estratégico 2021-2025 de la Asamblea Mundial.

1

Afirmar el liderazgo de la OMSA y su papel clave en la gobernanza sanitaria mundial frente a los retos del siglo XXI.

2

Sostener la red de servicios veterinarios nacionales.

3

Llevar la OMSA hacia una organización ágil, innovadora e inclusiva reforzando sus fundamentos.

@E_SOUBEYRAN



@EMMANUELLE SOUBEYRAN



Encuentra mi programa detallado
agriculture.gouv.fr



contacto : E.Soubeyran2024@agriculture.gouv.fr



Dr Emmanuelle Soubeyran

Candidata al puesto de directora general de la Organización mundial de sanidad animal (OMSA), 2024-2029.

“ El papel de la Organización Mundial de Sanidad Animal es esencial a nivel internacional para mejorar la salud y el bienestar de los animales, garantizar intercambios comerciales seguros y justos, salvaguardar la salud pública y la inocuidad de los alimentos y garantizar una ganadería resiliente y sostenible. Estoy decidida a continuar y desarrollar la labor de la OMSA en beneficio de todos sus miembros, especialmente frente al actual reto del cambio climático. Mi ambición es que el papel de los servicios veterinarios sea plenamente reconocido en todo el mundo y que se escuche la voz de la OMSA. ”



TWITTER.COM : @E_SOUBEYRAN

Mi visión y mi compromiso con la OMSA

La sanidad animal es un eje estratégico de retos mundiales, a través de la prevención y el control de epizootias, zoonosis y pandemias. Contribuye a la economía de la ganadería y las comunidades rurales, y a la seguridad alimentaria. Desde hace 100 años, la OMSA es la autoridad mundial en materia de sanidad animal, responsable en particular de la elaboración de las normas internacionales en este ámbito.

Comprometida desde hace años en las políticas sanitarias y alimentarias y Jefa de los Servicios Veterinarios de mi país, quiero comprometerme al servicio de la OMSA y de sus miembros para apoyar y promover los servicios veterinarios nacionales, que desempeñan un papel clave en la vigilancia y la profilaxis de las enfermedades animales, la facilitación y la seguridad de los intercambios comerciales, la prevención y la lucha contra la resistencia a los antibióticos, el bienestar animal y la inocuidad alimentaria.



Me comprometeré a **elevar la voz de la OMSA, garantizando los principios que guían su compromiso:** excelencia científica, independencia, transparencia, solidaridad y asociaciones. Trabajando de forma cada vez más colectiva y colegiada es como se puede aprovechar esa experiencia para anticipar, prevenir y luchar contra las enfermedades animales.



También pondré toda mi energía en **hacer de la OMSA y sus redes regionales, sus centros colaboradores y sus laboratorios de referencia, los protagonistas clave,** innovadores y reconocidos para afrontar los grandes retos del mañana, en particular la prevención de los riesgos emergentes, la sostenibilidad y resiliencia de la ganadería frente al cambio climático y la preservación de la biodiversidad.



Involucraré decididamente a la OMSA en **el plan de acciones conjunto "Una sola salud" junto con la OMS, la FAO y el UNEP,** convencida de que tenemos que trabajar juntos de forma más transversal para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).



Animaré a los servicios veterinarios a **aplicar este plan de acciones junto con las administraciones y socios** involucrados en la protección de la salud pública y del medio ambiente. Fomentaré la búsqueda de financiación adicional.

Mi Carrera

Directora General Adjunta de Alimentación en el Ministerio francés de Agricultura y Soberanía Alimentaria, Jefa de los Servicios Veterinarios (CVO) y Delegada de Francia ante la Organización Mundial de Sanidad Animal (OMSA).

- ⇒ Médica veterinaria con una trayectoria profesional multifacética, que demuestra una gran capacidad de adaptación a una diversidad de entornos, situaciones e interlocutores tanto en Francia como a escala internacional
- ⇒ Especialista en salud pública veterinaria, sanidad animal y retos de la alimentación, con experiencia en gestión de crisis, implementación de programas de prevención a gran escala y políticas públicas como la lucha contra la resistencia a los antibióticos.
- ⇒ Tengo una sólida experiencia en trabajo de terreno, así como en administración central y gabinetes ministeriales, y también estoy muy implicada en la cooperación y redes internacionales desde hace muchos años. Así pues, me nombraron recientemente Vicepresidenta del Comité Ejecutivo de la EUFMD en la FAO.
- ⇒ Por haber dirigido un centro de enseñanza superior de veterinaria y agronomía entre 2016 y 2021, conozco perfectamente el ámbito de la formación e investigación, en el que he forjado sólidas colaboraciones con universidades veterinarias de numerosos países del mundo e iniciado acciones estructuradas en torno al enfoque "Una sola salud".
- ⇒ A lo largo de mi carrera, he desarrollado conocimientos y competencias en una amplia gama de ámbitos, como Management, gestión del cambio, gestión del presupuesto, la gestión del patrimonio, liderazgo y comunicación.